

Kitchen Living



gestalten

Neues Design für wohnliche Küchen

Maßgeschneidertes Design mit Liebe zum Detail

Die deutsche Marke Holzrausch wurde 1998 von den befreundeten Schreinermeistern Sven Petzold und Tobias Petri gegründet. Seither wurde das Studio zum Sammelbecken talentierter Architekten, Inneneinrichter, Holztechniker und Tischler. Küchen stehen im Zentrum ihrer Arbeit, die Planung, Design und den Bau von auf Architektur und Raumgröße abgestimmten

Möbeln umfasst. Eine zeitlose, minimalistische Handschrift zu perfektionieren war entscheidend für den Erfolg. „Wir legen großen Wert auf den emotionalen Effekt von Materialien und kleinsten Details“, sagen Petzold und Petri. „Jedes Stück ist ein Unikat.“

Holzrausch fertigt alle Küchen und Inneneinbauten in den eigenen Werkstätten. „Wir können echtes

Handwerk ausüben und mit unseren Händen arbeiten“, erzählen die Gründer. Holz, Glas, Stahl, Naturstein und Zement spielen bei den meisten Projekten eine Rolle; auf die Materialwahl werden viel Zeit und Sorgfalt verwendet. „Qualität und Handwerkskunst werden nie bloß ein vorübergehender Trend sein. Man merkt, wenn Möbel mit Liebe gemacht sind.“



130

Holzrausch



→ Die Schreinermeister bei Holzrausch sind bekannt für schlaue, gut gearbeitete Lösungen wie die verborgenen Geräte und Staufächer in dieser Einbauschrankwand. Durch clevere Details wie die perfekt bemessene Kaffeemaschine wirken die Flächen aufgeräumt.

131



→ Bei diesem Projekt wurde ein enorm hoher Saal in Küche und Wohnraum verwandelt. In der Mitte steht eine auffällige Insel aus Granit und einer polierten Kupferlegierung namens Tombak. Fronten und Einbauten sind aus gebeizter Esche.



→ Für dieses Projekt arbeitete Holzrausch mit dem Münchner Produkt- und Designstudio OHA zusammen, das die Türgriffe entwarf. „Das perfekte Beispiel für ein industrielles Küchensystem, das mit handwerklichem Verständnis erdacht wurde“, heißt es bei Holzrausch.

